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1  Monsieur Clarence Edgar Comeau 
  

  1. Airbnb : 
Demande  quels  seront  les moyens  pour  faire  respecter  la 
règlementation. 
 
 
Dépôt de document 
 

Richard Ryan : Plusieurs interventions ont été 
faites avec les différents gouvernements, dont 
la limitation des zones. Un encadrement est à 
venir au niveau du ministère du Tourisme et 
Revenu Québec a commencé à intervenir. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

2  Monsieur Philippe Doyle‐Gosselin 
 

  1.  Crise du logement : 
Demande quelle est la stratégie de la Ville pour éviter les 
expulsions. 

Mairesse : Déplore la perte de logements 
locatifs. Nous allons avoir besoin de plus de 
ressources. Nous allons tenter de travailler 
avec la Régie du logement. 
 
Richard Ryan : Nous sommes intervenus en 
réduisant les zones de résidences de 
tourisme. Si les gens ont négocié des ententes 
pour déménager, nous ne pouvons pas 
intervenir. 
 
Sophie Mauzerolle : Nous travaillons sur 
plusieurs mesures avec le Ministère. 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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Règlement 20‐20‐20. 

3  Monsieur John Bradley 
 
 

  1. Trafic, pollution et santé : 
Soumet une proposition. 
 
Dépôt de document 
 

Mairesse : Vont  prendre  connaissance  des 
documents déposés.  
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

4  Monsieur Pierre Bonnaud 
 

  1. Règlementation concernant l'interdiction des appareils 
de climatisation à l'eau : 
Demande s’il y aura une subvention pour aider les 
propriétaires à changer leur climatisation. 
 

Mairesse : Ce règlement est passé en 2013 et 
si  vous  êtes  dans  les  bâtiments  particuliers, 
vous avez jusqu’en 2023. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

5  Madame Marie‐Andrée Dubreuil 
 

  1. Règlementation concernant l'interdiction des appareils 
de climatisation à l'eau : 
Idem à 4 

Mairesse : Je vous suggère une rencontre 
avec monsieur Beaudry. 
 
Robert Beaudry : Nous allons vous contacter. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

6  Monsieur Robert Hajaly 
 

  1. MAA condominiums project on Peel Steet : 
Demande si la Ville a accepté les plans. 
 

Sophie Mauzerolle : le projet devra passer 
au CCU. Nous sommes encore dans le 
processus. 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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2.‐ Maestria towers project : 
Demande si ce projet a été accepté. 
 
Dépôt de document 
 

Tant que les permis ne sont pas attribués, rien 
ne sera fait. 
Sophie Mauzerolle : Il n’y a pas d’impact au 
niveau de l’ensoleillement et le projet était de 
plein droit. De plus une somme importante a 
été négociée pour le logement social. 
 

7  Madame Irène Mayer 
 

  1. Carré d'arbres : 
Demande  à  qui  doit‐on  signaler  un  problème  d’herbes  à 
poux dans les carrés d’arbres. 

Alain Dufresne : Au 311 ou à monsieur 
Restrepo. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

8  Monsieur Conrad Desaulniers 
 

  1. Parc de l'Espoir : 
Demande quand débuteront les rénovations. 

Robert Beaudry : Une consultation est à venir 
à ce sujet. 

 

9  Madame Christiane Béchard 
 

  1. Sécurité publique : 
Quelles sont vos stratégies pour contrer le vandalisme et 
sécurité dans le village Shaughnessy. 
 
1. Parc Citoyen : enfants et toits verts : 
Demande  pourquoi  il  n’y  a  pas  de  parc  dans  le  quartier 
ouest. 
 

Cathy Wong : Je vous suggère de 
communiquer avec les élus et les policiers. 
Des travailleurs sociaux seront engagés. 
 
Mairesse : Il n’y a plus de terrain disponible 
dans Peter‐McGill. Il y aura un espace vert sur 
le site de l’ancien hôpital pour enfants. 

RÉPONDU EN SÉANCE 



   
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 5 juin 2019 

 
 

 
Tableau suivi de la période de questions 19-06-05 - web.docx  4 

Conseil d’arrondissement du 5 juin 2019 Les 12 personnes sur les 12 inscrites ont été entendues   

No 
(enregistrem

ent) 

Requérant GDC Sujet abordé Réponse faite au conseil Suivi 

10  Madame Suzie Quirion 
 

  1. Parc  des Joyeux‐Vikings : 
Aimerait  acheter  une  parcelle  de  terrain  du  parc  et 
demande si la Ville peut revenir sur sa décision. 
 
2. Ski parc Lafontaine : 
Demande une piste de ski de fond au parc Lafontaine. 

Robert Beaudry : Nous ne reviendrons pas sur 
notre décision. 
Mairesse : Nous ne reviendrons pas sur notre 
décision. 
 
Mairesse : Il n’y a pas de piste prévue dans le 
parc. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

11  Madame Maude Annie St‐Laurent 
 

  1. Logements privés à prix raisonnables : 
Lettre  d’éviction,  l’arrondissement  peut‐il  envoyer  des 
inspecteurs. 
 

Mairesse : Réfère à la Régie du logement. 
Nous allons envoyer les inspecteurs. 
 
Robert Beaudry : Nous travaillons sur 
différents enjeux à ce sujet pour éviter des 
évictions et il faut rapporter ces 
problématiques vers Québec.  
Richard Ryan : Je vous suggère de consulter 
monsieur Roberge du comité logement. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

12  Monsieur Luc Desparois 
 

  1. Calèche‐permis : 
Demande pourquoi ces cochers ne peuvent avoir de permis. 
 
 

Alain Dufresne : Inscription jusqu’au 15 mars 
2019. 
Mairesse : La majorité de la population est 
derrière nous en ce qui a trait à la décision de 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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2. D’où vient  l'information qu'un cheval ne peut pas  tirer 
une calèche? : 
Demande une preuve. 
 

mettre fin à cette industrie. 

 


